

モリメイト通信

12月5日(木曜日) 師走恒例・落ち葉掻きを楽しもう！

【参加者：池本、越智宏、越智美、梶川、北、芝田香、杉、鈴木哲、鈴木明、中 計10名】



散策路にはたくさんの落ち葉



竹ぼうきで掻き集め

フローア
でも集め



袋に



足で踏んでもっと

いっぱい！



トラックに積んで

ビートルズベッドへ

軽トラックに10袋ほど積み上げ、5回、ビートルズベッドまで運んだ。最後に落ち葉のベッドに寝ころび、数枚の葉をつけたコナラの裸木の上に広がる真っ青な冬空を見上げた。浮いていくようなここでしか味わえないこの感覚。自然がくれる贈り物である。これでもまだ半分、もう一回、落ち葉掻きをすることにした。

集めた落葉をトラックで運び
ビートルズベッドに入れる



平らにならして完了



12月12日（木曜日）花壇に腐葉土・

花菖蒲園の草刈り・枯れマツの除伐など

【参加者：池本、越智宏、越智美、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、

鈴木明、中 計12名】



花のテラスにある7つのモリメイト花壇にビートルズベッドでできた腐葉土を入れた。堅い土がこれで保水性のある水はけのいい土に近づ



いてくれそうだ。腐葉土を入れている間に周辺の落ち葉掻きも同時に行った。袋に10杯分集めることができた。

午後からはサブコテージからカブトムシの森に向かう散策路周辺の枯れマツの除伐を行った。細い枯れマツが多く短時間に10本伐ることができた。周辺にはマツの幼木がたくさんあり、枯れずに育ってほしいことを願った。



12月21日（木曜日）

今日は男性陣が食後のお茶を担当

枯コナラの除伐と落ち葉掻き・モリメイト会議

【参加者：池本、越智美、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、鈴木明、 計10名】

カブトムシの森の前の散策路沿いに立つコナラの木の上部の枝が枯れて折れ落ちてくる危険性があった。ナラ枯れも始まっていたので除伐することにした。枝を落とし幹を玉切りにして処理を終えた。

ビートルズベッドを満杯にするために、再度落ち葉掻きを行った。場所は、カブトムシの森と5番東屋周辺。前日の雨で落ち葉は濡れて重くなっており、袋に入れる量を少なくして運んだ。7袋ずつ10回でほぼ満杯となった。

モリメイト会議は1月26日に行う「シイタケの菌打ち体験」について話し合い、「ササユリ講習会」に参加した越智さんたちの報告を受けた。

